

## Nouveau succès en virtualisation pour Osiatis

Generali fait appel à Osiatis pour virtualiser les serveurs et les postes de travail de ses 1 100 points de vente français

Vélizy, le 1er avril 2010

Osiatis, une des principales SSII françaises, est reconnu comme un leader des services aux infrastructures. Il est également présent dans les développements nouvelles technologies avec sa filiale Osiatis Ingénierie.

Le Groupe, qui compte près de 3 000 collaborateurs, est implanté en France, Autriche, BeneLux et Espagne.

Osiatis est coté sur Euronext Paris Compartiment C, de NYSE Euronext (ISIN : FR0004044337) et figure dans les indices MIDCAC et SBF SM.

Code : OSA  
Bloomberg : OSA.FP  
Reuters : OSA.PA

**CONTACTS :**

**CM-CIC Emetteur**  
Agence de communication financière  
Stéphanie Stahr  
stahrst@cmcics.com  
Tél : 01 45 96 77 83

**Osiatis**  
Céline Beaud  
cbeaud@osiatis.com  
Tél : 01 41 28 31 56

Generali, deuxième assureur généraliste en France (où il emploie 7 000 collaborateurs et a réalisé 16,7 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2009), vient de faire appel à la SSII pour virtualiser les 3 500 postes de travail et les 800 serveurs de ses « agents généraux » français.

Le projet de Generali, dénommé Dialog, est ambitieux. Il est l'aboutissement d'une réflexion engagée en 2007 par le groupe sur l'homogénéisation et la sécurisation de son parc de serveurs et de postes de travail. Premier objectif : réduire les coûts d'infrastructure, grâce à la diminution du nombre de serveurs et leur centralisation dans un même centre d'hébergement. Deuxième objectif : simplifier les opérations de maintenance et de restauration des équipements en cas de panne.

En accord avec les agents et les directions métiers, Generali a choisi d'utiliser la solution de VMware pour virtualiser et consolider ses serveurs. Le groupe a parallèlement décidé de virtualiser - toujours avec Osiatis - les postes de travail de ses agents, en s'appuyant cette fois sur la solution Citrix. L'idée étant de proposer aux collaborateurs des bureaux virtuels, accessibles en situation de mobilité et parfaitement sécurisés.

« Outre son rôle moteur dans les tests préalables, réalisés sur dix sites pilotes, Osiatis nous a aidés à concevoir et à déployer notre infrastructure », précise Jean-Paul Amoros, directeur des infrastructures et du support de Generali. « Nous partageons avec la SSII, qui s'est spécialisée dans les infrastructures et la virtualisation, une même ambition consistant à faire en sorte que chaque prestation réponde à des besoins métiers ».

Max Tchapeyou, directeur de la BU Ingénierie et Télécoms d'Osiatis insiste « Nous nous réjouissons d'avoir mis toute notre expertise au service du groupe Generali, dans l'ingénierie, la mise en production et le déploiement des solutions de virtualisation. Nos partenariats avec VMware et Citrix ont parfaitement fonctionné pour faire de cette opération une réussite. Et, l'implication auprès des métiers du client a permis de donner toute sa dimension à ce projet ».